

KiP – Kultur in der Pause im Schuljahr 2022/23

Kultur für Schüler*innen von Schüler*innen im Pausenformat

Donnerstag 9.35 Uhr, der Pausengong ertönt, die Türen der Klassenräume fliegen auf, heraus strömen Schüler*innen auf ihrem Weg nach draußen in die Pause oder – nein! – sie biegen zügig in die offenstehende Aula ab. Dort kommt KiP – Kultur in der Pause! Es gibt was auf der Bühne zu sehen! Die Aula füllt sich rasend schnell, 9.40 Uhr, die Aulatür geht zu, keine/r darf mehr rein. Die Aufführung startet, Gruppen von Schüler*innen haben ein kurzes Programm vorbereitet, das Publikum ist begeistert, applaudiert, beißt nochmal vom Pausenbrot ab, strömt wieder zurück und sitzt pünktlich zu Unterrichtsbeginn im Klassenraum.



Zwischen den Weihnachts- und den Osterferien wurde KiP nach langer Coronaflaute wieder zu neuem kulturellen Leben erweckt – mit vollem Erfolg! Wir waren unterwegs mit der Zeitmaschine, durften an einer Talent Show teilnehmen, eine Bonbonmaschine erleben und vieles mehr.

Zwischen den Weihnachts- und den Osterferien wurde KiP nach langer Coronaflaute wieder zu neuem kulturellen Leben erweckt – mit vollem Erfolg! Wir waren unterwegs



Einen beeindruckenden Abschluss fand KiP am Donnerstag vor den Osterferien mit einer szenischen Umsetzung von Christian Morgensterns Gedicht „Das große Lalulà“ durch einen DS-Kurs.

Wir danken den Aufführenden und deren betreuenden Lehrkräften sowie dem fröhlichen und immer begeisterten Publikum und freuen uns auf nächstes Jahr. Da soll es KiP natürlich wieder geben.

Wir danken den Aufführenden und deren betreuenden Lehrkräften sowie dem



Seid dabei – als kulturschätzendes Publikum oder auf der Bühne! Meldet euch bei uns, wenn ihr etwas beitragen wollt oder überzeugt eure Lehrkräfte, etwas mit euch zusammen auf die Bühne zu bringen!

U. Ryschka, C. Oussalah, D. Weißer
(für das Kulturschulteam)

